## Arbeitsblatt: Die Anfänge der UN

Die erste Hälfte des 20. Jahrhunderts war durch zwei Weltkriege geprägt, die Millionen von Toten forderten und die Zivilbevölkerung in einem bisher nicht gekannten Ausmaß in Mitleidenschaft zogen. Um dies in Zukunft zu verhindern, wurde bereits nach dem 1. Weltkrieg die Idee einer internationalen Organisation zur Sicherung des Friedens und Konfliktvermeidung geboren: der Völkerbund, die Vorläuferorganisation der UN.

## Aufgaben:

Wann wurde der Völkerbund gegründet? Woran scheiterte dieser Zusammenschluss mehrerer Staaten? Nenne drei grundlegende Ziele des Artikels 1 der UN-Charta.

	I
Antworten:	
<u>1.</u>	
2.	
2.	
3.	
	didac
	media